

La Provence

CARRY-LE-ROUET

La nouvelle grue est arrivée à bon port

C'est plus qu'une simple inauguration qui a marqué ce week-end le port de Carry, par le maire Jean Mammignat, entouré de la première adjointe, Dominique Basse, plusieurs autres adjoints ou conseillers, ainsi que du député Eric Dard, du coordinateur des ports de la Côte bleue Francis Carpentier, des usagers du port, de la société installée de Carry et des autres services municipaux. Il faut dire que le port de Carry connaît depuis 2014 une vraie révolution menée de La Cote, qui implique plus en détail son élite, jusqu'au bureau des usagers. Une bonne inquiétude sur son accès porteur conduisant d'ailleurs à l'achat d'une grue mobile massive et à son fonctionnement intensif pendant plusieurs mois.

Discrète et efficace
 "Nous ne pouvions attendre le début des travaux de travaux et entre, nous avions un autre problème", a rappelé le maire lors de l'inauguration. "Il faut qu'à Carry, nous nous soyons achetés d'une grue mobile performante, la même que celle du CNL à Marseille", précise l'adjoint qui est aussi le président du conseil de territoire après avoir été élu. "L'engin a en tout cas fait fonctionner lors des premières démonstrations. Une grue de 200 tonnes... Elle est très performante", a-t-il noté dans l'assistance saluée par le bon démarrage d'un week-end en repos, et d'une bonne démonstration de travail à la place de plusieurs. "Nous l'inaugurons et la grue est opérationnelle dans la zone de travail", a-t-il dit en conclusion des ports, soulignant d'être les problèmes de proximité.

La nouvelle grue devrait être



La nouvelle grue devrait être très vite atteinte sa vitesse de croisière. Pendant ce temps-là, la bataille d'experts autour de l'avenir du port de Carry se poursuit, continue.

La grue a été inaugurée ce week-end par le maire et le député, entourés d'adjoints.

La grue a été achetée en 2014 et a été utilisée pendant plusieurs mois.

Le week-end de l'inauguration, continue plus que jamais.

TOP NIVEAU
 260 000 euros HT, c'est le prix de cette nouvelle grue hydraulique et télescopique de marque HIAL, d'une capacité de levage de 17 tonnes, et qui a été achetée à la date prévue sur le port de Carry. A noter que c'est l'entreprise Carry Services, par délégation de service public, a eu le contrat d'entretien pour cinq ans, et sera l'acheteur de l'engin, avec un contrat direct client-prestataire qui devrait faciliter les interventions. Une nouvelle étape pour les usagers du port.

Nouvelle Grue

Article sur La Provence

Port de Carry



12 Novembre
2018

La Provence



Cérémonie 11 novembre

Article sur La Provence

Centenaire



12 Novembre

2018

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Un regard passionnant sur les engagés volontaires

Le Souvenir français de Carry organise une superbe exposition à l'office de tourisme, sur le thème "les Engagés volontaires pendant la durée de la guerre et le soldat d'aujourd'hui" (les "EVDG").

Le nouveau président de l'association, Charles Hatin (également administrateur de la Société des amis du musée de la légion étrangère) et les membres du bureau ont organisé cet événement dans le cadre du centenaire de l'Armistice 1918-2018, en collaboration avec la ville de Carry-le-Rouet, le Musée de la Légion étrangère et le CIRFA. À noter lors du vernissage, la présence de nombreux élus locaux et de la région ainsi que du lieutenant-colonel Kenami, patron du SIRFA13, du chef de bataillon Benikreïef du 1^{er} régiment étranger d'Aubagne, sans oublier la présence exceptionnelle de Mireille Corte, la petite fille du dernier poilu Lazare Ponticelli.

Dans cette exposition, le public pourra découvrir des mannequins du début de la guerre, et d'autres plus contemporains, provenant du musée de la Légion étrangère (qui ne se prêtent que de musées à musées nationaux), des documents précieux et inédits de la Première Guerre mondiale recueillis auprès de familles Carryennes. "C'est une manifesta-



Le Souvenir français organise une exposition des plus réussies sur les engagés volontaires pendant la durée de la Première Guerre mondiale et le soldat d'aujourd'hui. /PHOTO J.L.C.

tion exceptionnelle et importante, commente le maire Jean Montagnac. Cette période a marqué notre Histoire de France, plusieurs Carryens engagés sont morts pendant la Grande Guerre. Le Souvenir français nous présente à la fois, le passé, le présent et l'avenir des tenus d'époque des Poilus aux

gilets pare-balles de nos militaires actuels. En 2018, trois de nos soldats sont morts au combat (en opérations extérieures au Mali et en Irak)... Une pensée pour nos jeunes engagés volontaires en OPEX (opérations extérieures)."

Pendant le vernissage, les nombreuses personnes pré-

sentes ont ainsi pu échanger avec les militaires, les anciens combattants et découvrir de magnifiques documents d'hier et d'aujourd'hui.

À voir jusqu'au vendredi inclus, de 10h à 12h et de 14h à 17h, entrée libre. Informations, adhésion au Souvenir français : contact: Charles Hatin ☎ 06 09 09 19 58.

Exposition sur le centenaire

Article sur La Provence

Grand succès



15 Novembre

2018

La Provence



Loto de l'AIPEC

Article sur La Provence

Actions du groupe scolaire



16 Novembre

2018

La Provence

MERCREDI À SAINT-MARTIN DE CRAU

Claudette Pagés, de Grans, élue Super Mamie devant Cécile Poudevigne de Carry

Est-ce son bon-bog amical dansé avec Ange, son mari, ou les lettres émozionantes de ses filles, qui ont fait pencher la balance ? Peu importe car le vaincu n'est pas, mais pour seulement deux petites voix Claudette Pagés, 70 ans, adjointe au maire au social, à Grans, est devenue, ce mercredi, la Super mamie bel âge de la Côte bleue. Elle a été élue au concours qui a rassemblé six candidates lors d'un après-midi récréatif au gymnase de l'école des Aulnes, à Saint-Martin-de-Crau. En février, face à quatre autres super mamies, elle est dans le département, elle participera à l'élection de Super mamie bel âge 13, et qui suit, peut-être en fait, à la finale nationale à Belfort. Mais d'ici là, Claudette va savourer son titre avec Ange, ses deux filles, ses quatre petits enfants, ses collègues élus et les adhérents du club Entraide solidarité (E.S.) de Grans dont elle est la présidente.



Au centre, la gagnante entourée des autres candidates au titre de super mamie. L'adjointe au maire de Grans a été élue à Saint-Martin-de-Crau.

La gagnante a pour suppléante Cécile Poudevigne, une "mamie" venue avec tout un club de supporters de Carry-le-Rouet, qui fut le troisième à la finale. Outre la dame choisie par les deux équipes lors de leur challenge, les centaines de personnes présentes lors de cet après-midi, présenté par Fabienne Ollier, présidente et animatrice du concours, ont eu droit à des interprétations de chansons de Louane, Charles

Aznavour, un sketch à l'accent pied-noir et des séquences émouvantes quand enfants et petits-enfants sont venus présenter la promesse de vie de leurs aïeules. Toutes les candidates, membre de l'E.S., sont impliquées dans le monde associatif ou social de leur commune, où elles sont reconnues pour leur dévouement.

Chaque candidate, en l'occurrence, Cécile Poudevigne la

suppléante, Geneviève Brusa de Lambesc, Bernadette Olivier de Pélissanne, Brigitte Haillet d'Arles et Micheline Marfideola, d'Enchaux-la-Rivière sont reparties avec un buffet levain.

Claudette Pagés a tenu pendant un séjour de bain à thermalisme à Andorre et une soirée en amoureux, avec Ange toujours dans un cabinet de la région, le tout offert par E.S.

L'élection de la mamie bel âge 2018 sera le 27 de novembre. Elle sera le point d'orgue d'un tour de France des élections des super mamies.

Fabienne Ollier a coté ce concours en 1996 pour rendre hommage aux mamies "nouvelle génération" qui ont su, tout au long de leur vie, trouver un équilibre entre leur vie familiale et leurs activités sociales.

Mamie de Carry

Article sur La Provence

Sortie à St Martin de Crau



16 Novembre

2018

La Provence



Le FCCB comme un grand

QUALIFICATION L'équipe s'est jouée des conditions particulières en Guadeloupe

SAINTE-ROSE I FC CÔTE BLEUE 3

Les abymes, stade René-Serge Nahajick, 60 - temps 1-1.
Temps frais, pelouse détrempée.
Arbitre : M. Dechepy assisté de MM. Vadi et Zabessa.
Buts : Sainte-Rose : Ammerose (12).
FCCB : Djaballah (44, 90), Kebbal (88).
Avertissements - USR : Ammerose (47), Liseron (53), Foggla (79).
FCCB : Nehari (11), Kebbal (32).
USR : Calvados - Engoulevent, Louis-Jean (cap.), Jorge Santos, Liseron - Philippe (Lundy, 90), Faurat, Foggla - Dan (Jean-François, 90), Ammerose, Voubeau (Alexis, 82). Entraineur : R. Laugier.
FC Côte-Bleue : Boukris - Amin, Ismaïla, Youil, Lespérant - Abou Deraa (cap.), Boukris (Ayadi, 90), Amara (Sanz, 87), Kebbal, Nehari (Amoros, 90), Djaballah. Entraineur : M. Sadani.

Imaginez le tableau: pluie torrentielle, terrain (pardon boubier) et herbe haute en lieu et place de la pelouse. Une dernière séance d'entraînement sur une piste d'athlétisme, dans le noir... L'avant-match du FCCB en Guadeloupe n'a pas été une sinécure. Mais qu'importe, sérieux et appliqués, les hommes de Mohamed Sadani ont fait le boulot (1-3). Ils se sont qualifiés pour le 8^e tour de la coupe de France, validant par la même occasion l'option prise par le club de candidater au tirage ultra-marin et bénéficier des 20 billets d'avion offerts par la fédération. Le contrat a été rempli: "Nous sommes vraiment super contents. On vit une super aventure. Nous sommes tombés sur une belle petite équipe, avec un meneur de jeu intéressant. On peut dire que c'est un petit exploit compte-tenu des conditions. Le terrain était injouable", détaille le directeur sportif Christophe Denis.

"Nous sommes partagés pour le 8^e tour"

À 8000 kilomètres de Marseille, la délégation provençale pourra commencer à souffler, quitter l'hôtel et profiter de l'île jusqu'à mardi matin, date du retour en métropole avec une parenthèse pansienne pour Alain Dissais et Christophe Denis pour assister au tirage au sort de la coupe de France à la fédération. "C'est à double tranchant. Nous sommes partagés entre le souhait d'avoir une belle affiche à domicile, de faire une belle fête au club et l'envie



À l'image du dernier entraînement sur une piste d'athlétisme mal éclairée, les joueurs du FCCB ont fait fi des conditions. Ils peuvent désormais profiter de la douceur de la Guadeloupe. Ils sont qualifiés pour le 8^e tour !

d'hériter d'un Petit Poucet pour vivre un 3^e de finale, évoque Christophe Denis. Je vais en tout cas essayer de porter encore chance", sourit-il.

Le FCCB fait ainsi durer le plaisir dans cette épreuve. La nuit dernière en Guadeloupe (la rencontre débuta à 1h30 du matin en France), les Provençaux ont fait le boulot.

Sans surprise, Mohamed Sadani s'est appuyé sur un groupe expérimenté pour résister à la pression de l'événement. Ce n'est pas une surprise d'ailleurs de voir Lamine Dja-

ballah réussir un doublé, le capitaine Abou Deraa dans tous les bons coups. "Toute l'équipe est à féliciter mais on a également vu un excellent Nehari comme le jeune Kebbal auteur d'un but et d'une passe décisive. Alors même si nous avons fait la différence en toute fin de match, nous avons globalement contrôlé la rencontre."

"Pas en vacances"

Ils ont même été un ton au-dessus même si Sainte-Rose toucha le poteau lors de la première minute et ouvrit le score

en première période. De quoi donner le sourire au public nombreux, venu les encourager. Mais la supériorité des joueurs de la Côte Bleue était manifeste. "Je peux garantir que nous n'étions pas en vacances. Le groupe, le staff a préparé ce match très sérieusement. Ce n'est qu'à partir de maintenant que nous allons pouvoir souffler et visiter un peu si la météo le permet", ajoute le directeur sportif qui n'oublie pas également les joueurs et dirigeants restés à Sausset. "On pense à eux, à Brahim, à Paulo et à tous

les joueurs qui n'ont pas été retenus. C'est important."

Des joueurs qui pourront désormais postuler pour le 8^e tour. En attendant, l'aventure vécue par le groupe est du genre à solidifier les liens. De bon augure pour la suite de la saison. "Le groupe vit bien, c'est important. Il y a une bonne ambiance. Dans ce contexte, la victoire tombe à point nommé." Pour donner un peu plus de corps à une aventure historique pour le club de la Côte Bleue.

Renaud BLAISE
rblaise@laprovence-presse.fr

Football Club Côte Bleue

Article sur La Provence

Déplacement en Guadeloupe

18 Novembre

2018